RECEPTE SU

関警察署 上之保駐在所

くまざわ こうへい

能澤 康平



令和5年5月11日(木)から5月20日(土)まで

最終日の5月20日は「交通死亡事故ゼロを目指す日」

運動の重点

こともを始めとする歩行者の安全の確保

- 通学路や、こどもが日常的によく利用する道路などでは、地域でこどもを見守 りましょう。
- こどもや障害のある人が道路を横断しようとしている場合は、声掛け・誘導す るなどして安全に横断できるようにしましょう。

断歩行者事故の防止と安全運転意識の向上

- 運転手は、歩行者や他の車両に対する思いやりやゆずり合いの気持ち を持って運転しましょう。
- コロナによる自粛生活も緩和され、酒席も増えることと思いますが、 「飲酒運転をしない、させない」を合言葉に、お店、職場、家庭一丸と なって飲酒運転を根絶させましょう。



自転車のヘルメット着用と交通ルール順守の徹底

○ 今年の4月1日から、自転車を運転する時は、ヘルメットの着用をす ることが努力義務となりました。

また、「自転車安全利用五則」も昨年11月1日より改定されています。

- 自転車は、手軽で便利な移動手段ですが、法律上は「軽車両」です。 【自転車安全利用五則】
 - 1 車道が原則、左側を通行 歩道は例外、歩行者を優先
 - 2 交差点では信号と一時停止を守って、安全確認
 - 3 夜間はライトを点灯
 - 4 飲酒運転は禁止
 - 5 ヘルメットを着用

大人が子供に手 本を見せましょ



タイヤの盗難にご注意!

春になり、マイカーのタイヤを冬用タイヤからノーマルタイヤに交換されてい ると思います。

交換した冬用タイヤを、自宅の軒下や敷地内に積んで保管していませんか? 泥棒は、野ざらし保管のタイヤを狙っています。

倉庫がある方は倉庫内へ、倉庫のない方は家の裏に隠す等、盗難防止の工夫を しましょう。



